



Gewerkschaft der Polizei

Blaulicht-Milieu-Party in Kassel – Voller Erfolg !!!

JUNGE GRUPPE Nordhessen versammelt über 360 PartyGäste

Kurzum es war ein voller Erfolg. Noch Tage und Wochen später war die Blaulicht Party organisiert von der JUNGEN GRUPPE (GdP) Nordhessen in vieler Munde auf den Dienststellen in ganz Nordhessen.

Das Konzept, die Kolleginnen und Kollegen von Schutzpolizei, Kriminalpolizei, Tarifbereich, Bereitschaftspolizei und die Jungen im Studium befindlichen Kolleginnen und Kollegen der HfPV(Standort Kassel) vor dem solidarischen Gedanken einer Gewerkschaft gemeinsam mit den Kolleginnen und Kollegen der Bundespolizei, Zoll, Justiz, Berufsfeuerwehr Kassel, den Rettungsdiensten und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Kasseler Krankenhäusern einzuladen, ging auf.

Bei lebendiger Livemusik von „Ben Black“ wurde den Partygästen zu Beginn der Veranstaltung in der Strandbar Kassel erstmals ordentlich eingeheizt und die Fans des Nachwuchstalents kamen auf ihre Kosten.

Im Anschluss legte, der weit über die Stadtgrenze hinweg bekannte, DJ CHILLY-T für die GdP auf. Von fort an stand kein Tanzbein mehr still und die Party war im vollen Gang.

Die Resonanz der fast 400 Gäste, egal ob jung oder jung geblieben oder von welcher Profession, war überwältigend.

Bereits heute steht fest, im September 2016 wird die nächste Blaulicht-Milieu Party, ausgerichtet von der JUNGEN GRUPPE, in Kassel stattfinden.

Das Orga-Team der JUNGEN GRUPPE Nordhessen um Mathias Langer, Anne Raschke und Christoph Möhring bedankt sich an diese Stelle für die große Unterstützung beim Vorstand der BZG-Nordhessen, allen voran bei Stefan Rüppel.

Weiter seien namentlich stellvertretend für die vielen Helfer und Unterstützer der großen GdP Familie Wili Apel(SeniorenGruppe) und Adriana Mähling(JG) genannt. Als Sponsoren dürfen wir uns bei der BB-Bank und dem Landesjugendvorstand der JUNGEN GRUPPE Hessen bedanken.

Bis zur nächsten Blaulicht-Milieu-Party.

Für die JUNGE GRUPPE Nordhessen

Christoph Möhring

